Medio	Canal CNN Chile
Fecha	03-07-2018
Mención	Gobierno defiende visado para haitianos. Mención a Macarena Rodríguez, directora Clínica jurídica de migrantes de la U. Alberto Hurtado.

GOBIERNO DEFIENDE VISADO PARA HAITIANOS

El Gobierno defendió la solicitud de un certificado de salud para otorgar visas permanentes a ciudadanos de Haití.

Habla

- -Macarena Rodríguez, directora Clínica jurídica de migrantes de la U. Alberto Hurtado.
- -Andrés Chadwick, ministro del Interior

Mención

-Colombia

Conduce: Mónica Rincón y Daniel Matamala